

Névian Tournois d'été : une édition record !

Les tournois de tennis et de foot sont un événement récurrent et marquant de l'été à Névian. Et cette année a été un cru exceptionnel, avec des chiffres records.

Côté tennis : Un mois et demi de compétition, 237 matchs (!), tous disputés malgré un calendrier serré comme rarement, moyennant quelques casse-têtes pour l'organisation, qui n'aura pas chômé. C'est donc un record de matchs, mais aussi d'équipes avec 45 participants en simple, 37 paires en double (dont 21 en mixte), du jamais-vu pour le tournoi. Une fréquentation flatteuse également observée en dehors des terrains. C'est une réussite donc qui récompense les belles dernières saisons du club de tennis, récemment mis à l'honneur par la municipalité pour ses résultats sportifs (5 titres gagnés l'an passé).

Parmi les vainqueurs, il faut sa-



Les vainqueurs du tournoi de foot.

luer la performance d'Amandine Garcia chez les dames et de Kevin Lancezeux chez les messieurs, qui se sont imposés en simple, sans oublier celui qui a semé la terreur sur tous les tableaux : Florian Bouzinaç (vainqueur consolante simple et double mixte, finaliste consolante double hommes).

Côté foot : la dernière semaine du tournoi de tennis est toujours

accompagnée de celle du ballon rond.

La encore, de belles références : 10 équipes (soit environ 100 joueurs), comme dans les plus belles années du tournoi, de nouvelles équipes ambitieuses et performantes, mais également, le retour de certaines légendes. Cette édition restera gravée comme celle de l'intergénération : d'un côté, les Minimoys, assurément prétendants au titre d'ici quelques années, avec Camille en cadet dans ses rangs, 5 ans ; et de l'autre côté, les Légendes, une équipe d'anciennes gloires névianaises (les NACS sont encore dans toutes les mémoires...), déjà toutes multitrénées dans le courant des années 80-90, avec Philippe Vergnes en aîné, 64 ans (auréolé du titre de meilleur gardien du tournoi). 59 ans d'écart, donc lors d'un mémorable match intergénérationnel organisé sur fond de

fougue de la relève.

Mais cette année, le légendaire bouclier des vainqueurs n'est revenu ni aux plus jeunes, ni aux plus vieux, pas plus qu'aux habitués du tournoi (Mazet, Apôtres, Flamants...). C'est en effet l'équipe des Mecadub, créée durant les entraînements foot du mercredi et articulée autour de notre mécano local Julien Dubois, qui l'a emporté. Auteurs d'un parcours brillant, ils ont sauvé leur peau aux tirs au but en demie, avant de se défaire de l'équipe du tennis (dont la pugnacité n'est plus à prouver) lors de la finale.

Tout ce beau monde s'est ensuite donné rendez-vous le lendemain au champ des écoles, pour la traditionnelle soirée de clôture des tournois, la remise des récompenses et un moment festif d'anthologie organisé par Soif de Vivre.

Ceux qui y étaient savent, quant aux autres, à l'année prochaine !



Les vainqueurs du tournoi de tennis.

Narbonne-Plage

L'Orchestre d'harmonie en concert

Soyez nombreux à venir fêter le **vendredi 1^{er} septembre** à 21 heures la fin de l'été avec Laurence et Bertrand Bayle et découvrir (pour ceux qui ne le connaissent pas encore) l'Orchestre d'harmonie de Narbonne dans ce cadre enchanteur du Théâtre de la Nature de Narbonne-Plage.

Si vous avez raté le concert du 14 juillet, c'est l'occasion d'une séance de rattrapage ! Comme chaque fin de période estivale, les maestros sont préparés pour réussir une soirée exceptionnelle dans un cadre incomparable à nul autre pareil.

> Gratuit



Laurence et Bertrand, un duo professionnel à la hauteur de l'événement.

Gruissan

Le Gruissan Thon club clôture sa saison sur le Challenge de la Ville

Le dimanche 20 août en fin d'après-midi, le Gruissan Thon club rassemblait ses adhérents à la tonnelle, port Barberousse pour la remise des prix du Challenge de la Ville de Gruissan édition 2023 et le repas de clôture associatif.

Non sans humour, les équipages des 17 bateaux participants étaient appelés un à un, en fonction de leurs résultats. Tous recevaient quantité de lots, d'une valeur plus ou moins importante, fournis par le club lui-même et les sponsors, commerces ou entreprises disséminés sur la commune, des Aiguades aux chalets, le conseil départemental de l'Aude ou encore le comité départemental de pêche en mer représenté par Henri Monich, également vice-président de la Fédération française de pêche en mer (FFPM), satisfait de l'organisation de ce challenge et de cette remise de prix.

Les vainqueurs de cette édition sont les bateaux Ulysse IV, du capitaine Patrice Testard, Ajax II, et Marie-Frédérique. Parmi les 17 équipages, beaucoup souhaitaient remercier le nouveau bureau, renouvelé le 17 juin par cooptation, suite à



L'équipage du bateau vainqueur Ulysse IV récompensé : Patrice Testard, (à gauche) heureux de recevoir la coupe offerte par la Ville et... une canne à pêche neuve.

la démission du bureau précédent. Le nouveau président Jean-Christophe Soulié était félicité à plusieurs reprises, ainsi que son équipe, constituée de Guillaume Barthez et Fabrice Torres, respectivement secrétaire et secrétaire adjoint, et de Michel Marfaing appuyé par Olivier Lesgourges à la trésorerie.

Avant de saluer la Ville et l'office de tourisme pour leur soutien et la mise à disposition des locaux, J.-C. Soulié affirmait : « La nouvelle équipe en rejuvenissant souhaite redynamiser le club, se renouveler. On va

grandir chaque année. Pour cette édition du challenge, on a eu une très bonne météo pendant 4 jours, avec deux premiers jours exceptionnels. » Face à l'assemblée attentive, il précisait ensuite que le concours et le challenge se déroulaient grâce aux adhérents et aux participants et terminait la remise des prix par une mise en avant de Guy Sahut. Membre du Gruissan Thon club depuis 40 ans, ce dernier a regretté les « licences bidon » dans certains clubs et incité les jeunes à entrer à la FFPM pour « boucler tout ça ».

Coursan

La barque n'a pas pris l'eau

Samedi 26 août au soir, malgré des gouttes pendant la mise en place et un bel orage en fin de soirée, la dernière fête de l'été au sein du quartier de la barque et autour de la vénérable fontaine Wallace n'a pas pris l'eau et une fois de plus, a bien réuni les Coursannais. Moules,



La fameuse barque et la fontaine Wallace.

frites et saucisses pour la restauration et un apéritif musical animé, suivi d'un bal de très bonne facture ont composé un cocktail très réussi pour une soirée de qualité. Cette fête survivante de celle des quartiers d'antan reste bien celle des Coursannais qui prennent toujours autant de plaisir de s'y retrouver. Bravo aux organisateurs de continuer à perpétuer la tradition.



L'équipe des moules en action.



Beaucoup de monde.

POINT VIRGULE

● **PAROISSE DE LA CLAPE**
Ce mardi 29 août à 9 heures, messe à Narbonne-Plage.

● **PLUIE**

Samedi soir et dans la nuit en suivant, la pluie tant attendue est tombée sur la ville. Pas de quoi noyer un chat mais tout de même 12 mm, d'après notre « grenouille » locale, sont venus arroser les jardins et la nature qui en avaient bien besoin. Il en faudra beaucoup plus pour remédier au déficit d'eau qui nous affecte.

● **CLUB 70**

Le mythique club 70 fait sa rentrée le **samedi 30 septembre** à la salle polyvalente. Avec comme invité vedette le groupe Story's tribute Balavoine, la saison sera bien lancée. Réservation au 06 10 31 35 77. Il est prudent de réserver au plus vite car les places sont limitées avec un chèque joint car sans ce dernier la réservation ne sera pas prise en compte. Téléphoner avant pour savoir s'il reste des places.

Vinassan

La première édition de la fête du vin nouveau se prépare



Les organisateurs de la fête du vin nouveau

À l'initiative de la cave coopérative de la Clape, le 21 octobre prochain sera organisée au parc de Thel à Vinassan la première fête du vin nouveau. Une réunion avait lieu à la mairie de Vinassan entre les responsables de la coopérative et des élus des communes d'Armissan et Vinassan ce mercredi 23 août. À partir de 18 heures le samedi 21 octobre dans ce site agréable,

plusieurs food-trucks seront présents pour vous restaurer et coté buvette, en plus des boissons habituelles vous pourrez déguster le vin nouveau. D'un point de vue animation, le duo Eko Eko guitare et chant sera présent et la soirée sera aussi animée par le groupe de Jazz Butterfly Blue Note. Venez nombreux goûter le vin nouveau et passer une bonne soirée.